

Fecha 21.02.2015	Sección Nacional	Página 4
----------------------------	----------------------------	--------------------

SIETE HORAS
**En paro de labores
 113 ayuntamientos de
 Michoacán; piden
 solución a demandas**

[IGNACIO ROQUE MADRIZ EN MORELIA]

■ Miembros del Frente Cívico Social que aglutina a 54 organismos sindicales, entre ellos el Sindicato de Trabajadores al Servicio del Poder Ejecutivo (STASPE) y la CNTE, pararon labores este viernes durante siete horas en más de 400 centros de trabajo de dependencias estatales, municipales y en los 113 ayuntamientos de Michoacán, como medida de presión para exigir respuesta al gobierno michoacano a sus demandas.

ABIERTA AL DIÁLOGO. Frente a ello, el gobernador Salvador Jara Guerrero lamentó que el sindicato del STASPE haya tomado la determinación de paralizar actividades laborales y afirmó que, a pesar de ello, la administración estatal está abierta al diálogo con los representantes de la base trabajadora.

Por su parte, el líder del STASPE, Antonio Ferreyra Piñón, informó que no hubo atención al público en ninguna dependencia del gobierno del Estado, cuyas actividades también se pararon en todas las presidencias municipales.

PROTESTAS. A su vez, el dirigente de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) en Michoacán, Juan José Ortega Madrigal, destacó que integrantes de esa organización se manifestaron en las sedes de la Secretaría de Hacienda, Sedesol, Finanzas, y Comunicaciones y Transportes, así como en la totalidad de alcaldías.

Puntualizó que entre sus acciones, los mentores de la CNTE también cerraron las oficinas de la Secretaría de Educación en el Estado, y aseguró que el paro de labores se registró en más de 800 escuelas de educación preescolar, primaria y secundaria, donde exigen la entrega de pagos rezagados a trabajadores de la educación.

MESA DE NEGOCIACIÓN. Ortega Madrigal y Ferreyra Piñón subrayaron que la paralización de labores concluyó a las 15:00 horas, después de lo cual los representantes sindicales del Frente Cívico Social solicitaron la instalación de una mesa de negociación con autoridades de la administración estatal en la Casa de Gobierno en esta capital.

